



Congreso internacional en la Usal sobre virus de gran tamaño

E. A. S.
SALAMANCA

Investigadores procedentes de 20 países se han dado cita en Salamanca para participar en la décimo novena edición del Congreso Internacional de Poxvirus, Asfarvirus e Iridovirus, esto es, virus de gran tamaño, que se ha desarrollado en la Hospedería de Fonseca, de la mano de la Fundación General de la Universidad salmantina. En el encuentro se han dado a conocer más de 200 comunicaciones científicas, algunas de ellas sobre las investigaciones recientes más importantes en este campo de la ciencia. ■